



N<sup>o</sup> 302

Le 8 décembre 1989

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES ASSISTE  
AUX RÉUNIONS DES MINISTRES DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DE  
L'OCDE ET DE L'OTAN À BRUXELLES, ET TIENT DES  
DISCUSSIONS BILATÉRALES À LONDRES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, sera en Europe la semaine prochaine pour participer à deux importantes réunions multilatérales qui porteront sur les incidences économiques et politiques de l'évolution récente de la situation en Europe de l'Est. Il s'agit de la réunion des ministres des Affaires étrangères de l'OCDE qui aura lieu le 13 décembre à Bruxelles et de la réunion des ministres des Affaires étrangères de l'OTAN qui se tiendra dans la même ville les 14 et 15 décembre.

À Londres, le 11 décembre, M. Clark aura aussi des entretiens avec son homologue britannique ainsi qu'avec le nouveau Secrétaire général du Commonwealth.

"Nous assistons presque chaque jour à de nouveaux événements sans précédent en Europe de l'Est, a déclaré M. Clark. Le Canada attache une grande importance à ces événements. À Bruxelles, avec d'autres pays, nous nous pencherons sur la situation pour déterminer comment le Canada peut le mieux appuyer le mouvement constructif qui favorise le renouveau économique et la réforme des institutions démocratiques".

Le 13 décembre, les ministres des Affaires étrangères de 24 pays de l'OCDE ainsi que des hauts représentants de grandes institutions internationales examineront les progrès accomplis jusqu'ici pour appuyer les efforts déployés par la Pologne et la Hongrie en matière de réforme économique. Ce groupe de 24 pays (G-24), qui a été établi après le Sommet économique de Paris cet été, étudiera aussi les nouvelles initiatives qui seraient susceptibles d'aider.